

*Por mi condición de andaluz y mi acento, comencé a conectar con mucha gente que, como yo, tuvimos que abandonar nuestra tierra para labrarnos un futuro que nos permitiera desarrollarnos como personas y vivir de nuestro trabajo.*



*Justo se juega la vida en la Plaza de Toros Monumental de Barcelona, en una corrida benéfica en favor de la mutua de subalternos.*

tes querían saber quién había detrás del micrófono, y yo, avergonzado porque siempre he sido muy tímido, decía que uno de Villanueva de Córdoba. Así comenzó la gran aventura de la radio. Luego pensé en ponerle un nombre al programa. Que si este, que si el otro... y como siempre he llevado a gala mi condición de andaluz, después de darle muchas vueltas pensé en 'El Jaroteo'. A las personas de mi pueblo, Villanueva de Córdoba, nos llaman 'jarotes' por la gran cantidad de jaras que hay en los montes (jaras son esas flores tan bonitas que ahora plantan en las autopistas) y por eso, de jarotes a 'El Jaroteo', así me acordaría de mi pueblo cada vez que dijera el nombre del programa.

Así, y sólo así, se puso en marcha Radio Tele Taxi y el programa 'El Jaroteo'. Por mi condición de andaluz y mi acento, comencé a conectar con mucha gente que, como yo, tuvimos que abandonar



*Mi Andrea en su Primera Comunión. Me siento orgulloso de ver crecer a mi Andrea y me arrepiento de no haber estado mucho más al lado de mi hijo Miquel, pero se lo compensaré de mayor. ¡Gracias, Miquel!*